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L’Apéro Entrepreneurs du Pays d’Orange
mercredi prochain

Le prochain Apéro Entrepreneurs du Pays d’Orange aura lieu ce mercredi 3 juillet au Château Malijay à
Jonquières. Un lieu qui n’a pas été choisi au hasard. Cette bâtisse dont les premières fondations ont vu le
jour au XIIIème siècle, vit historiquement de l’activité viticole et ce depuis le XVIème siècle. Les terres
orangeoises possédants de nombreuses entreprises et structures issues de l’exploitation du vin, la tenue
de cet évènement sur le domaine de Jonquières prend tout son sens.

Les Apéro Entrepreneurs du Pays d’Orange qui ont récemment fêté leurs 7 ans, n’attendent pas moins de
200  personnes  pour  cette  nouvelle  date.  Dans  le  cadre  des  Apéros  Entrepreneurs  d’Orange  qui
permettent  aux  professionnels  du  territoire  de  se  rencontrer,  plusieurs  dates  de  rencontres  et  de
convivialité sont organisées tous les mois (sauf en aout), tout au long de l’année.

Ces  évènements  bénéficient  du  soutien  de  nombreux  partenaires  et  entreprises  parmi  lesquels
l’intercommunalité Pays d’Orange, M.X creation, Toyota Orange, Calipage Orange, Crédit Agricole Alpes
Provence. Ces rendez-vous périodiques sont plébiscités par les chefs d’entreprises du Vaucluse et des
départements limitrophes. Ainsi en 2024 ce sont plus de 1.800 personnes qui ont participé à ces apéros.

Infos pratiques : L’Apéro Entrepreneurs du Pays d’Orange, mercredi 3 juillet. Chateau Malijay, 1511
Chemin des Plumes, 84150 Jonquières. L’inscription est gratuite, la billetterie est disponible sur ce lien.

Fortes Chaleurs : Le CCAS de Sorgues lance
un service d’appels

Une liste d’appel a été mise en place par le CCAS (Centre Communal d’Action Sociale) et les services de
la ville de Sorgues.

Durant la période estivale, les personnes inscrites sur cette liste recevront un appel téléphonique du
CCAS deux fois dans la semaine. Ce dispositif destiné aux personnes en situation de fragilité face aux
fortes chaleurs, permet de leur donner des conseils tout en prenant de leur nouvelles et ainsi diminuer

https://chateaumalijay.fr/
https://www.facebook.com/AperoEntrepreneursOrange
https://www.echodumardi.com/economie/les-apero-entrepreneurs-du-pays-dorange-fetent-leurs-7-ans/
https://www.mxcreation.fr/
https://toyota-orange-sadexo.espacevo.fr/
https://www.calipage.fr/calipage-bureau-orange_966_magasin.html
https://www.credit-agricole.fr/ca-alpesprovence/particulier.html
https://www.credit-agricole.fr/ca-alpesprovence/particulier.html
https://www.billetweb.fr/apero-entrepreneurs-pays-dorange
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


27 janvier 2025 |

Ecrit par le 27 janvier 2025

https://echodumardi.com/tag/vaucluse/page/24/   2/26

les risques. 

Les précautions :

-Penser à s’alimenter correctement avec légumes et fruits de saison regorgeant d’eau.
-Évitez la déshydratation en buvant régulièrement de l’eau
-Ne pas boire d’alcool.     
-Aménager son emploi du temps pour éviter les chaleurs et sortir de préférence avant 10h
et/ou après 16h.               
-S’habiller avec des vêtements amples et des tenues légères.       
-Eviter les efforts physiques intenses pendant les heures chaudes.
-Utiliser un brumisateur pour se rafraîchir.       
-Garder les volets clos le jour, ouvrir fenêtres et volets la nuit.         
–En cas de malaise, appeler le 15.

Pour bénéficier de ce dispositif, contacter le CCAS au Tél. 04 90 39 71 45 (du lundi au vendredi
de 8h à 12h et de 13h30 à 17h). 

L’Isle-sur-la-Sorgue, La Villa Datris propose
‘Faire corps’
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La Fondation Datris (contraction des prénoms des deux fondateurs Danièle Marcovici et Tristan
Fourtine)  lieu  d’art  contemporain  et  gratuit  propose  l’exposition  ‘Faire  corps’  jusqu’au 3
novembre. Depuis son ouverture en 2011, la Villa Datris a exposé les œuvres de plus de 900
artistes établis ou émergents, français ou étrangers et reçu ½ million de visiteurs.

https://fondationvilladatris.fr/la-fondation/
https://www.echodumardi.com/dossier/raja-histoire-dune-entreprise-familiale-aussi-intelligente-quambitieuse/
https://www.connaissancedesarts.com/arts-expositions/deces-de-tristan-fourtine-co-fondateur-de-la-villa-datris-1161/
https://www.connaissancedesarts.com/arts-expositions/deces-de-tristan-fourtine-co-fondateur-de-la-villa-datris-1161/
https://fondationvilladatris.fr/fondation-villa-datris/parcours-thematique/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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La Villa Datris avec l’œuvre de Richard Di Rosa, ‘Grand abstrait’ Copyright MMH

Cette fois-ci Danièle Marcovici, cheffe d’entreprise dirigeante de Raja, mécène et féministe et Stéphane
Baumet, directeur de la Fondation Villa Datris proposent ‘Faire corps’. Et pour donner une vision de ces
corps dans tous les états, 66 artistes ont répondu à l’appel et non des moindres, soit directement, soit par
voie de collectionneurs privés au gré d’un parcours rythmé de 86 œuvres.

Evidemment l’on est subjugué
par ‘les nanas’ de Niki de Saint Phalle, ‘le Mukuru’ de Terrence Musekiwa, ‘la Vénus au mur’ d’Elsa
Sahal, le petit bonhomme en bois –sans titre-  de Joël Shapiro, la ‘Justine second mouvement’ de Daniel
Firman, ‘le cercle de vie’ de Prune Nourry, ‘le baiser’ de Marc Nucera… Il y a tant d’œuvres devant
lesquelles s’arrêter, regarder, se nourrir.

Et, devant ce parcours intérieur de la Villa
et dans ses jardins enchantés, l’on découvre mille formes et matières suggérant ou montrant le corps,
effectivement, dans tous ses états d’où seule la maladie a été honnie. ‘On n’avait pas envie d’être tristes,
mais  plutôt  audacieux,  interrogeant,  joyeux  et  plein  d’humour’  sourit  Danièle  Marcovici.  Alors  on
s’installe dans les bureaux, alors que le lieu foisonne de curieux venus découvrir, en avant-première, le
parcours d’art contemporain. Danièle Marcovici, contez-nous ce qui se passe en ces lieux magiques.

https://www.raja.fr/
https://www.linkedin.com/in/stephane-baumet-6a04b7133/?originalSubdomain=fr
https://www.linkedin.com/in/stephane-baumet-6a04b7133/?originalSubdomain=fr
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Danièle Marcovici Copyright MMH

L’Interview
«‘Faire corps’, j’ai choisi ce thème parce que le corps nous concerne tous, entame Danièle Marcovici,
c’est aussi l’occasion de le montrer dans tous ses états. Le corps idéal, amoureux, en mouvements… Il
s’agissait également de proposer à nos visiteurs autre chose que la représentation académique du corps
via des statues et comment celui-ci s’incarne en de multiples formes, notamment dans l’art contemporain,
selon le message que laissent poindre les artistes au travers de leurs émotions et sentiments. Chaque
sculpture se reliant à un sens différent. En même temps, l’œuvre ‘se fait’  à la cohérence de notre
regard.»

«Ces œuvres, je les ai choisies
en pensant à ce qu’elles expriment, à la démarche de l’artiste, à ma sensibilité. Faire corps c’est aussi
rassembler, être ensemble, les uns avec les autres, c’est ce dont, actuellement, la société a besoin. C’est

https://www.echodumardi.com/dossier/raja-histoire-dune-entreprise-familiale-aussi-intelligente-quambitieuse/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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aussi un message politique.»

«Le corps est aussi morcelé,
comme lorsque l’on est à l’Ouest, comme fragmenté. Nos corps et nos pensées divergent ils quelque fois
?  Se disperse-t-on ? Il y a le corps après l’effort que je trouve très émouvant aussi, le corps alangui sur la
plage et aussi beaucoup d’humour notamment avec une Niki de Saint-Phalle (1930-2002) amoureuse.»

«Le corps c’est la vie, l’amour et la mort.
C’est l’amour avec Laurent Perbos, avec des Vénus, avec Botero, un corps très rond, hors des canons de
beauté,  très beau,  la maternité… Ce sont les différents états de nos corps.  C’est  la volonté d’être
éclectiques,  de  façon  à  ce  que  le  grand  public  fasse  la  découverte  de  l’expression  artistique
contemporaine. Un grand public qui connait sans doute la statuaire ou la Vénus de Milo mais qui sera, là,
confronté à des artistes internationaux de l’art contemporain qui ont 100 façons d’exprimer les émotions,
sensations, perceptions du corps. Une façon également pour le public d’exercer de multiples regards sur
ces œuvres.»
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Mukuru (Elder) de Terrence Musekiwa Copyright MMH

«Nous ?
Nous avons commencé par être surpris avant d’essayer de surprendre le public, en choisissant des
œuvres qui n’étaient pas forcément évidentes, qui bousculent, aux multiples interprétations. Chacun
réagit à sa manière à mille lieux des diktats. Nous avons eu notre regard, maintenant c’est à chaque
visiteur d’exercer le sien. Je pense que nous recueillerons des réactions très différentes parce que le
regard et la pensée ne sont pas dirigés dans une seule direction.»

«C’est une exposition très éclectique
sur le corps dans tous ses états. C’est sans doute l’une des meilleures manières, dans le cadre de notre
approche pédagogique de montrer le corps et les corps, et de susciter la curiosité et de la découverte,
tout comme l’an passé où 70 000 visiteurs sont venus découvrir l’exposition Mouvement et lumière #2.»

«En choisissant le corps,

https://www.echodumardi.com/culture-loisirs/lisle-sur-la-sorgue-semerveiller-des-tresors-de-la-villa-datris/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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exposition à laquelle j’avais pensé deux ans auparavant, nous proposons une exposition qui ne montre
pas le corps comme on le voit habituellement, comme un reflet de l’esprit et de la pensée. Quand la
pensée est trouble, fragile ou forte, le corps l’est aussi… C’est se dire, peut-être, que ce qui est à
l’intérieur et aussi à l’extérieur. Mais ce que l’on voit n’est pas forcément ce que l’on ressent… Ce qui se
passe ici, se passe aussi à l’intérieur du corps.»

«C’est une façon de montrer que le corps est vivant.
On est à la fois tous différents, c’est la raison pour laquelle nous avons montré toutes sortes de corps.
Chacun peut s’identifier à son propre corps et pas forcément au corps de l’autre. C’est aussi garder,
conserver sa propre identité, son corps intact par rapport au regard de l’autre. Je parlerai là de conserver
l’intégrité de son corps, c’est tellement important pour les femmes.»

‘Hélène’ de Hans of Beeck Copyright MMH

Le mot de la fin ?

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2024/06/IMG_7702-scaled.jpg
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«Faire corps est un sujet d’actualité, intemporel et universel. Il est le symbole des états d’âme du monde
et le reflet de nos sociétés. Faire corps, c’est évoquer les femmes et les hommes dans leur diversité.
Mettre en avant des combats tels que le féminisme, promouvoir l’acceptation de la pluralité humaine ou
militer pour l’écologie, notamment lorsque le corps fait symbiose avec la nature. Faire corps est une
exposition pleine de sens, d’humour et d’émotions au gré d’une représentation humaine dans ce qu’elle a
de plus actuel, divers et audacieux,» conclut Danièle Marcovici.

Les artistes exposés
Magdalena Abakanowicz,  Julien  Allegre,  Ghada Amer,  Elodie  Antoine,  Jean-Marie  Appriou,  Stephan
Balkenhol, Alexandra Bircken, Fernando Botero, Louise Bourgeois, Nick Cave, César, Awena Cozannet,
Elizabeth Creseveur, Johan Creten, Sepand Danesh, Chloé Delarue, Dewar & Gicquel, Richard di Rosa,
Henri-François Dumont, Daniel Firman, Sylvie Fleury, Meschac Gaba, Corado Gardone, Antony Gormley,
Thomas Houseago, Taro Izumi, Michael Johansson, Kun Kang, Abdul Rahman Katanani, Wang Keping,
Zsofia  Keresztes,  Guillaume  Leblon,  Ana  Mendieta,  Annette  Messager,  Terrence  Musekiwa,  Prune
Nourry, Marc Nucera, Hans Op de Beeck, Tony Oursler, Rallou Panagiotou, Štefan Papčo, Giuseppe
Penone, Laurent Perbos, Javier Pérez, Michelangelo Pistoletto, Jaume Plensa, Marilou Poncin, Philippe
Ramette, Recycle Group, Antoine Renard, Rotraut, Elsa Sahal, Niki de Saint Phalle, Marta Santos, George
Segal, Joël Shapiro, Kiki Smith, Gabriel Sobin, Pascale Marthine Tayou, Gavin Turk, Xavier Veilhan,
Jeanne Vicérial, Gabrielle Wambaugh, Anne Wenzel, Kehinde Wiley, Mâkhi Xenakis.
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Le Baiser de Marc Nucera Copyright MMH

Les infos pratiques
Fondation Villa Datris. 7, avenue des 4 otages. 84 800 L’Isle-sur-la-Sorgue. Horaires d’ouverture : Juin,
du mercredi au samedi : 11h-13h / 14h-18h. Dimanche ouvert en continu. Juillet – Août, tous les jours sauf
le mardi : 10h-13h / 14h-19h.Dimanche ouvert en continu. Septembre-Octobre, du mercredi au samedi :
11h-13h / 14h-18h. Ouvert en continu Dimanche et jours fériés. Visites guidées, entrée libre, réservation
conseillée. Mai, juin, septembre et octobre, samedis à 16h et dimanches à 11h. Juillet-Août vendredis,
samedis à 16h et dimanches à 11h. 04 90 95 23 70. info@fondationVillaDatris.com Le lieu propose de
nombreuses visites guidées, de groupes, nocturnes, scolaires, des événements jeune public et des ateliers
créatifs ici.

La beauté et le geste de Laurent Perbos Copyright MMH

mailto:info@fondationVillaDatris.com
https://fondationvilladatris.fr/espace-monte-cristo/les-activites/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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Vaucluse : comment détecter les crises
suicidaires avec le Codes 84 ?

Le  Comité  départemental  d’éducation  pour  la  santé  (Codes)  du  Vaucluse  organise  une
formation à l’évaluation du potentiel de la crise suicidaire et orientation. Objectif : détecter les
personnes à risque et les orienter vers les soutiens adéquats.

Cette formation devrait permettre une amélioration du repérage et de la prise en charge des personnes
en crise suicidaire, grâce à la création d’un réseau en adaptant le contenu de la formation aux rôles,
compétences et responsabilités des différents intervenants à chacune de ces étapes.

Durant 2 jours elle vise à :

https://www.codes84.fr/formations/les-formations-du-codes-84/formation-a-levaluation-du-potentiel-de-la-crise-suicidaire-et-orientation-en-vaucluse
https://www.codes84.fr/formations/les-formations-du-codes-84/formation-a-levaluation-du-potentiel-de-la-crise-suicidaire-et-orientation-en-vaucluse
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· Évaluer, au moyen d’une investigation clinique adéquate, le degré de dangerosité (létalité du moyen),
d’urgence (imminence du passage à l’acte) et de risque de passage à l’acte.
· Orienter vers un intervenant de crise après s’être assuré de son accessibilité.
· Connaître ses propres limites et savoir comment se préserver.

Ces sessions de formation s’inscrivent dans le cadre d’une nouvelle stratégie multimodale de prévention
du suicide mise en place en 2020 par le Ministère des solidarités et de la santé visant notamment à
développer les dispositifs de formation des professionnels.

Maxime Beuché Badois & L.G.

Formation à l’évaluation du potentiel de la crise suicidaire et orientation en Vaucluse.
Deux sessions sont proposées : le mardi et le mercredi 2 et 3 juillet ou le lundi et mardi 7 et 8 octobre
2024.
Codes de Vaucluse. 57 avenue Pierre Sémard. Avignon. 04 90 81 02 41
Contact ou www.codes84.fr

Législatives 2024 en Vaucluse : après la
dissolution, les candidats fondent comme
neige au soleil

https://www.codes84.fr/formations/les-formations-du-codes-84/formation-a-levaluation-du-potentiel-de-la-crise-suicidaire-et-orientation-en-vaucluse
https://www.codes84.fr/le-codes-84/nous-contacter?utm_source=phpList&utm_medium=email&utm_campaign=Formation+%C3%A0+l%27%C3%A9valuation+du+potentiel+de+la+crise+suicidaire+et+orientation+en+Vaucluse.+Rappel+-+Info+du+19+juin+2024&utm_content=HTML
http://www.codes84.fr?utm_source=phpList&utm_medium=email&utm_campaign=Formation+%C3%A0+l%27%C3%A9valuation+du+potentiel+de+la+crise+suicidaire+et+orientation+en+Vaucluse.+Rappel+-+Info+du+19+juin+2024&utm_content=HTML
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Ils étaient 58 en 2022, ils ne sont désormais plus que 34 à se présenter dimanche pour le 1er
tour : 8 dans la 1ère circonscription, 7 dans la 2ème, 6 dans la 3ème, 8 dans la 4ème et 5 dans
la 5ème.

Dans la 1ère circonscription, Avignon – Le Pontet – Morières où on a vu successivement la socialiste
Michèle Fournier  Armand (PS)  en 2012,  le  macroniste  Jean-François  Césarini  en 2017 et  le  maire
frontiste du Pontet, Joris Hébrard élu député en 2022, c’est sa suppléante, Catherine Jaouen qui porte les
couleurs du RN. Dans la ville du Festival d’Avignon, où la maire, Cécile Helle, est socialiste, la gauche
espère retrouver des couleurs. Sauf qu’Anne Hidalgo avait totalisé 1,24% des exprimés au 1er tour de la
présidentielle en 2022, Marine Le Pen était arrivée en tête avec 11 231 voix de plus qu’Emmanuel
Macron, pendant que Jean-Luc Mélenchon finissait 3ème (15,32%) et Eric Zemmour 4ème (7,50%). Et
dimanche 30 juin,  pour le 1er tour,  LFI a investi  un antifa lyonnais Raphaël Arnault,  et  face à ce
parachutage, vent debout, le PS local soutient le DVG Philippe Pascal.  Philippe Toutain portera les
couleurs de Reconquête, Malika di Fraja celles de la majorité présidentielle et Johan Courtois celles des
Républicains.
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Première circonscription de Vaucluse

Dans la 2ème circonscription  (Cavaillon)  où l’ancien député-maire UMP Jean-Claude Bouchet  ne
s’était pas représenté en 2022, c’est la frontiste Bénédicte Lauzanot qui avait battu la macroniste Sylvie
Viala (52,19% des suffrages contre 47,81%). La sortante se représente avec 6 challengers face à elle. La
même Sylvie Viala (« Ensemble »), Dominique Brogi (LR), Patrick Blanes (Union de la gauche) et le
zemmouriste Julien Langard.

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2024/06/Capture-decran-2024-06-24-a-15.39.23.jpg
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Deuxième circonscription de Vaucluse

Dans la 3ème circonscription (Carpentras), l’avocat Hervé de Lépineau, ancien suppléant de Marion
Maréchal, est candidat. Lors du second tour en 2022, il avait obtenu 5883 voix de plus que le macroniste
Adrien Morenas qui se représente dimanche … mais dans la 5ème. Autre ”transfert“, celui de Souad
Zitouni (« Ensemble ») en provenance d’Avignon. L’union de la gauche sera représentée par Muriel
Duenas, Reconquête par Louis Roussel et LR par Christophe Tonnaire.

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2024/06/Capture-decran-2024-06-24-a-15.39.50.jpg
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


27 janvier 2025 |

Ecrit par le 27 janvier 2025

https://echodumardi.com/tag/vaucluse/page/24/   18/26

Troisième circonscription de Vaucluse

Dans la 4ème circonscription  (Orange) où la RN Marie-France Lorho a totalisé près de 57% des
exprimés au second tour en 2022, face à la macroniste Violaine Richard (43,03%), l’ancienne maire de
Bollène Marie-Claude Bompard portera les couleurs d’Eric Zemmour dimanche. Monia Galvez celles de
l’Union de la Gauche, David Marseille celles de LR et Lise Chauvot celles de la macronie.

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2024/06/Capture-decran-2024-06-24-a-15.40.13.jpg
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Quatrième circonscription de Vaucluse

Enfin  dans  la  5ème  circonscription  où  Jean-François  Lovisolo  (Majorité  présidentielle)  ne  se
représente pas, où en 2022, le LR Julien Aubert n’était arrivé qu’en 4ème position, derrière également le
RN et la NUPES, dimanche prochain, le macronniste Adrien Morenas (« Ensemble »), se représente face
à la RN Catherine Rimbert, à l’Union de la Gauche Céline Celce et au LR Martin Lefèvre.
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Cinquième circonscription de Vaucluse

Les élections européennes du 09 juin 2024
Le Vaucluse où Jordan Bardella est arrivé largement en tête au soir des Européennes (40,24%), où la
macroniste Valérie Hayer a obtenu 11,53% des voix, Raphaël Glucksmann 10,97%, Manon Aubry 9,34%,
Marion Maréchal 7,49% et François Xavier Bellamy (LR) 5,29%… Le Vaucluse compte 4 députés sortants
sur  5  RN.  Quelles  couleurs  dimanche  soir  pour  nos  représentants  à  l’Assemblée  Nationale?
Apparemment, la participation sera en hausse, si on en croit la vague des procurations. Mais pour se
maintenir au second tour le 7 juillet, il faudra préalablement avoir franchi la barre fatidique des 12,5%
des inscrits dimanche.

(Carte interactive) Tous les candidats aux législatives de juin 2024 en Vaucluse

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2024/06/Capture-decran-2024-06-24-a-15.40.57.jpg
https://www.echodumardi.com/politiqueetterritoire/carte-interactive-tous-les-candidats-aux-legislatives-de-juin-2024-en-vaucluse/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


27 janvier 2025 |

Ecrit par le 27 janvier 2025

https://echodumardi.com/tag/vaucluse/page/24/   21/26

Daniel Auteuil au Pontet pour l’avant-
première de son film “Le fil”

De retour dans sa ville de jeunesse, Daniel Auteuil, présentera son film au cinéma Capitole MyCine West
le mardi 25 juin en avant-première.

Ce film intitulé  “Le fil”  retrace l’histoire  de Maître  Jean Monier,  qui,  depuis  qu’il  a  innocenté un
meurtrier récidiviste, refuse de prendre des dossiers criminels. Cependant, sa rencontre avec Nicolas
Milik, accusé du meurtre de sa femme, bouleverse ses convictions. Touché par l’histoire de ce père de
famille, Monier, convaincu de son innocence, se lance à corps perdu dans la défense de Milik, retrouvant
ainsi le sens de sa vocation.

Réservation: Infos & horaires pour Le Fil – Capitole Studios – Avignon

Mardi 25 juin. 20h30. Cinéma Capitole MyCinewest. 161 Avenue de Saint-Tronquet. Le Pontet.

(Vidéo) Vaucluse : dans les coulisses de
l’organisation du concert de Bob Sinclar 

Ce mercredi 19 juin 2024, la flamme olympique a traversé le département du Vaucluse avant de
venir enflammer le chaudron placé au pied du pont Saint-Bénézet. Une autre personne qui a
enflammé cette journée, c’est le DJ français Bob Sinclar qui s’est produit le soir lors d’un
concert gratuit offert aux Vauclusiens aux allées de l’Oulle. Le fruit d’un an de travail de la part
des  acteurs  organisationnels  qui  se  sont  livrés  sur  la  mise  en  place  de  cet  évènement
considérable. 

Avec les interviews de Benoît Establet, président de la délégation territoriale Vaucluse de
la Croix Rouge française; Pierre Chaline responsable adjoint événements et protocole au
Conseil départemental de Vaucluse et Marion Nicolas de l’agence Effervescence et
directrice de production du concert de Bob Sinclar à Avignon.

https://www.capitolestudios.com/films/320038-le-fil/?utm_campaign=AVANT-PREMIERE%20en%20pr%C3%A9sence%20de%20Daniel%20Auteuil%20I%20LE%20FIL%20dans%20votre%20Cin%C3%A9ma%20Capitole&utm_content=INFOS%20%26%20RESERVATIONS&utm_medium=boost_emailing&utm_source=AVANT-PREMIERE%20en%20pr%C3%A9sence%20de%20Daniel%20Auteuil%20I%20LE%20FIL%20dans%20votre%20Cin%C3%A9ma%20Capitole
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200  techniciens,  employés,  régisseurs  et  agents  de  sécurité,  25  membres  de  la  Croix-Rouge,  une
cinquantaine de membres du Département de Vaucluse, de nombreux policiers et pompiers, sans compter
le montage d’une scène de plusieurs mètres et d’un bar de 35 mètres de long. Ce sont les chiffres
humains et matériels qu’a représentés l’organisation du concert de Bob Sinclar qui s’est déroulé hier
soir, aux allées de l’Oulle, à Avignon. 

C’est plus d’un an de travail de la part du Département et de la Mairie d’Avignon qui s’est concrétisé lors
de cet évènement exceptionnel. Toute la partie technique, montage et démontage de tous les éléments
(scène, bar, zone V.I.P etc), réglage du son, travail des régisseurs sans compter la mise en place de la
sécurité par la structure avignonnaise Effervescence qui a mis toutes ses équipes au travail  sur ce
concert depuis plus de 6 mois. 

La synchronisation des équipes ? La clé de cet évènement réussi 

Sur le site depuis plus de trois jours, l’ensemble des forces en présence ont grandement œuvré pour être
prêt pour le jour J, accueillir les 10.000 personnes en toute sécurité et dans les meilleures conditions.
Postées aux entrées du lieu de spectacle, les équipes du Département se sont occupées d’accueillir et de
réguler le flux qui s’est présenté dès 19h à l’ouverture du site. Accompagnée par des membres de
l’équipe Effervescence, l’équipe du Département a assuré que tous les spectateurs accèdent au lieu dans
les conditions les plus optimum. 

Places sur papier ou QR code directement sur le téléphone, chaque spectateur a choisi son moyen le plus
simple de se faire scanner de manière rapide et efficace. Passé le contrôle des places et la fouille, la foule
a pu profiter du bar de 35 mètres de long installé pour l’occasion où les bières et autres boissons étaient
proposées. Si aucun incident n’a été à déplorer durant l’accueil et durant l’ensemble du concert, c’est
avant tout grâce à la coordination des différentes équipes qui étaient synchronisés et qui ont parlé d’une
seule voix en totale concordance.

Bob Sinclar électrise Avignon malgré la pluie 

La suite ? C’est Bob Sinclar qui, après la première partie du DJ local Meloko qui a chauffé le public avec
des sonorités Deep Afro House et des remix bien sentis, a électrisé les 10.000 vauclusiens présents pour
célébrer le passage de la flamme. Accompagné par son fidèle ami et collaborateur Big Ali, véritable star
du milieu hip-hop aux États-Unis, le célèbre artiste français a régalé pendant plus de deux heures de
show et rappelé pourquoi il était l’un des DJ les plus reconnus sur le plan international. 

Ses musiques mondialement célèbres comme « Rock This Party » ou « World Hold On » ont ravi les plus
jeunes et les plus âgés, et ce, malgré la pluie abondante qui est intervenue quelques minutes après
l’arrivée de Bob Sinclar sur scène. Une contrariété climatique qui n’a pas suffi à refroidir le public qui,
malgré une légère coupure de courant, a donné de la voix jusqu’à la dernière note de musique. 

https://www.vaucluse.fr/-1.html
https://www.avignon.fr
https://www.agence-effervescence.com
https://adequateproduction.fr/artiste/meloko/
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Cliquez sur l’image pour lancer la vidéo

Bernard Vergier, président de la CPME 84,
décoré de la Légion d’Honneur

Figurant dans la dernière promotion de la Légion d’honneur, Bernard Vergier, président de la CPME 84,
vient officiellement d’être décoré Chevalier de la Légion d’honneur. Cette distinction lui a été remise par
Christophe Mirmand, préfet de la région Provence-Alpes-Côte d’Azur, lors d’une cérémonie qui s’est
tenue dans la résidence préfectorale de Vaucluse dans l’intra-muros d’Avignon en présence du préfet du
département Thierry Suquet.

Chef d’entreprise depuis l’âge de 20 ans, d’abord dans l’automobile puis dans l’immobilier, il a assuré de
très nombreuses responsabilités dont, entre autres, celle de président de la CCI de Vaucluse, président
du CNPA (devenu aujourd’hui Mobilians), président régional d’Agefos PME et président de la CPME 84,
fonction toujours assurée à ce jour depuis sa réélection l’an dernier.

Une organisation patronale, dont il a été membre fondateur en 1999, et qui aujourd’hui constitue la
première organisation de chefs d’entreprise du département avec plus de 900 adhérents directs et 60

https://www.echodumardi.com/actualite/cpme-bernard-vergier-dans-la-promo-2024-de-la-legion-dhonneur/
https://www.linkedin.com/in/bernard-vergier-4986a5b6/
https://www.cpme84.com/
https://www.linkedin.com/in/christophe-mirmand-24670080/
https://www.echodumardi.com/actualite/thierry-suquet-est-le-nouveau-prefet-de-vaucluse/
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évènements organisés chaque année.

La haute distinction de chevalier de la Légion d’honneur est destinée à récompenser les citoyens français
et les mérites éminents rendus à la nation. Pour Bernard Vergier, elle marque une reconnaissance de son
parcours de plus de 50 ans d’engagement auprès des entreprises, des entrepreneurs, de l’économie
locale et de l’intérêt général.

Bernard Vergier (au centre) entouré de Thierry Suquet, préfet de Vaucluse (à gauche) et Christophe
Mirmand, préfet de la région Provence-Alpes-Côte d’Azur (à droite).

Sarah Ripert (stagiaire) & L.G.

Vaucluse : la flamme olympique est passée au
Ventoux

C’est le jour J. La flamme olympique est en direction d’Avignon où elle ira embraser le chaudron qui se
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trouve au pied du pont Saint-Bénézet dans quelques heures. Avant ce moment historique, le relais de la
flamme a traversé plusieurs communes du Vaucluse dans la matinée.

Ce fut le cas notamment au Mont Ventoux ce matin où plusieurs personnes ont pu venir acclamer le
porteur de la flamme sur cette partie, Ara Khatchadourian, athlète accompli qui a notamment gravit le
mont Everest en 2016 et effectué un Marseille-Erevan en courant sur une distance de 4450 kms en 107
jours.

Jacqueline Bouyac, présidente de la CoVe, quatorzième vice-présidente de la Région Sud en charge du
renouveau démocratique,  de  la  participation  citoyenne  et  du  renforcement  des  services  publics  et
présidente du PNR du Mont-Ventoux était présente sur site pour encourager cette action tant attendue
en compagnie d’Hervé Liberman, conseiller régional, Alain Constant, maire de Bédoin et Dominique
Santoni, présidente du Département du Vaucluse.

https://www.k-ara.com/
https://www.maregionsud.fr/votre-region/le-president-et-les-elus/annuaire-des-elus/detail/jacqueline-bouyac
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